



## Ignacio Mier celebra inclusión de Ricardo Monreal como "corcholata" de Morena

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, calificó como “bueno” que la dirigencia nacional de su partido exprese “sin hipocresías” que quienes aspiren a una candidatura puedan registrarse, luego de que el senador Ricardo Monreal fue reconocido como uno de los aspirantes a la Presidencia de la República.

En conferencia de prensa, el legislador mencionó que la unidad del partido se mantendrá en tanto haya inclusión para todos, “de todo aquel que respire y aspire”.

Señaló que la permanencia de Monreal Ávila en el partido habla de su “consistencia política y de congruencia”. Además, insinuó que aún podría haber dos personas más que tengan interés en subirse a la competencia.

“Y una vez que él expresó que permanece en nuestro movimiento después de esta etapa de reflexión que tuvo con motivo del mes de diciembre, pues es muy bueno que la dirigencia nacional ya empiece, sin hipocresías, a expresar libremente que todos los que aspiren que se registren, y yo no diría que solamente son cuatro, pueden ser cinco o seis ¿no? A lo mejor por ahí surge otro más y está bien, así está bien”.

Entre las dos figuras que, refirió, también deberían ser consideradas por la dirigencia nacional como presidenciables mencionó al diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña.

Apuntó que su inclusión se respalda ya que cuenta con 15 por ciento de preferencia en las encuestas.

Ante medios también habló sobre la postulación del exsubsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, como candidato del PT a la gubernatura de Coahuila.

Negó que esto implique un debilitamiento de la coalición Juntos Haremos Historia y señaló que la decisión del exfuncionario federal es parte de “la transformación, el libre albedrío”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ignacio-mier-celebra-inclusion-monreal-corcholata-morena-513932>